



## EY amplía su presencia en la Zona Norte con la apertura de oficina en San Sebastián

EY consolida su presencia en la Zona Norte con la apertura de una **nueva oficina en San Sebastián**, que estará situada en pleno corazón histórico de la ciudad. La nueva oficina, que **prestará servicios de auditoría, consultoría, asesoramiento en transacciones y fiscal y legal**, sumará su actividad a la de las ya existentes en esta área geográfica (Bilbao y Pamplona). En las oficinas de la Zona Norte, liderada por el socio Pablo Sanz, trabajan cerca de 200 profesionales de las distintas líneas de negocio.

Su inauguración oficial ha tenido lugar esta tarde, en un acto al que han asistido **Eneko Goia**, alcalde de San Sebastián; **Federico Linares**, presidente de EY España; y **Pablo Sanz**, socio de EY responsable de la Zona Norte, junto a una numerosa representación de directivos, empresarios y clientes de las principales compañías de Gipuzkoa, profesionales y amigos de la firma.

Según informa la firma, **la apuesta de EY por tener presencia en la ciudad donostiarra** se enmarca en el plan de crecimiento de la firma para esta área geográfica, al tiempo que supone una **oportunidad única para permanecer más cerca del ecosistema empresarial de Gipuzkoa** y para aportar valor, desde la cercanía, en este momento de transformación y de adaptación a las nuevas necesidades de negocio.

En el acto de inauguración,